

## Du pop rock pour les Virades avec Les Nez Rouges



Les musiciens du groupe Les Nez Rouges, accompagnés de Manuel Da Cunha (à gauche).

Dans le cadre des Virades de l'espoir, l'association locale organise deux manifestations : un concert et la vente de produits artisanaux sur le marché. « Les Nez Rouges, c'est un groupe qui commence à être connu, annonce Manuel Da Cunha, président de l'association locale. Les six artistes offriront la recette du spectacle à notre association dans un esprit de convivialité. »

« Le groupe fait progresser sa formation en faisant cinq à six prestations par an, dont une bénévolement

pour aider une association caritative, explique Thierry Tual, musicien du groupe. Nous interprétons de la variété française ou internationale dans un registre pop rock. »

**Samedi 29 septembre**, à 20 h 30, salle de l'Éclat, concert pop rock avec les Nez Rouges (entrée 5 €). Dimanche 30 septembre, vente d'articles artisanaux fabriqués par les bénévoles (habits enfants, gâteaux, confitures...) durant le marché hebdomadaire.